

Westerkappeln, 7. September 2024

Liebe Freunde/ Mitglieder der Gustav Künnemann Stätte (GKS),

den im letzten Rundschreiben angekündigten Termin für Tag der offenen Tür werden wir auf Samstag, d. 14.9.2024 verschieben. Grund dafür ist, dass die Gemeinde Westerkappeln an diesem Samstag zu einem landesweiten Aktionstag unter dem Motto „Heimat shoppen“ einlädt und die GKS bittet, sich in die Aktivitäten an der Bahnhofstraße an diesem Tag einzugliedern. Nach meiner Meinung wäre es nicht sinnvoll, wenn wir, wie bisher geplant, dann 14 Tage vorher noch eine eigene Veranstaltung organisieren würden. Bei der Abfassung des letzten Rundschreibens war mir der Termin für den Tag des „Heimat shoppen“ noch nicht bekannt.

heimat shoppen -
„Tag der offenen Türen“ im Ortskern

Samstag,
14. September 2024
16:00 Uhr bis 18:00 Uhr

MIT HEIMAT SHOPPEN WIRD DEINE INNENSTADT LOHNENSWEIT, LIEBENSWEIT, LIEBENSWEIT.

Wir sind dabei! - Schaut vorbei!

- 1 AAR-Reisen - Ihr Reisebüro vor Ort - Große Straße 15
- 2 Gustav-Künnemann-Stätte / Bilderlager - Bahnhofstraße 5
Tag der offenen Tür im Bilderlager, mit Straßenprogramm, Porträtmaler vor Ort.
- 3 Kartücke Haushaltswaren und Geschenkartikel - Bahnhofstraße 5
- 4 DRK bunter Knopf - Second Hand - Bahnhofstraße 12
Rabattaktion! Es gibt frisch gebackenes Naanbrot
- 5 Martin's Das Feine Genießen - Vidumstraße 1
Rabattaktion!

Lass dich malen - Porträtmaler
bei der Gustav-Künnemann-Stätte in der Bahnhofstraße

Frisches Naan-Brot beim bunten Knopf

Rabattaktionen

WESTERKAPPELN
NATUR | GEMISCHT | ZUKUNFT

Neuer Termin für den Tag der offenen Tür: Samstag, 14.9. 2024

Am Nachmittag (16.00 - 18.00 Uhr) wird das Bilderlager an der Bahnhofstraße erneut für interessierte Besucher geöffnet sein. Bei Kaffee und Kuchen haben Interessenten und Freunde der Künnemannbilder Gelegenheit, sich draußen (nur bei gutem Wetter) eine Auswahl von Bildern auf Staffeleien anzuschauen. Im Bilderlager sollen kurze Filmsequenzen gezeigt werden. Über Neuigkeiten wie den im letzten Jahr erschienenen Bilderkatalog oder der GKS jüngst zur Verfügung gestellte Bilder könnten wir uns im Gespräch austauschen.

Als eine besondere Attraktion ist es uns gelungen, den Schnellzeichner Arndt Zinkant aus Münster zu verpflichten. Er malt Porträtbilder von Personen in wenigen Minuten und bietet sie zum Verkauf an.

Ich hoffe, dass viele von Ihnen an dem 14. September 2024 den Weg in die Bahnhofstraße finden und an unseren Aktivitäten teilnehmen werden. Bitte beachten Sie auch die aktuellen Hinweise in der lokalen Presse.

Mit freundlichen Grüßen

Franz-Josef Schlie
(1. Vorsitzender der GKS)